



Renseignements
et réservation :
06 79 03 30 91
plemasson@aol.com

AIKIDO

Uchi Deshi seminar



du 8 au 12 juillet
from 8 to 12 July 2019

lieu-dit kerplouse 56400 BRECH
(Bretagne/Brittany, France)

Dirigé par Patrice LE MASSON
Directed by





Programme Program

Tarif / fare :

1 jour/day = 30€

(sauf vendredi 25 €)

5 jours/days = 130 €

Logement/

accommodation :

la nuitée/night = 15€

5 nuitées/nights = 65€

Repas : à la charge des stagiaires, ils sont à préparer sur place.

Meals: the trainees are responsible for preparing them on site.

| | 7 à 8h | 8 à 9h30 | 9h30 à 12h30 | 18 à 19h |
|---------------------------|--|------------------------------------|-----------------|-------------|
| Dimanche 7 | Accueil des stagiaires <i>Welcome guests</i> | | | |
| du lundi 8 au jeudi 11 | ✓ | Petit déjeuner <i>Breakfast</i> | ✓ | ✓ |
| Vendredi 12 | ✓ | | ✓ | ✓ |

✓ **Pratique au Sonkei dojo**
Practice at the Sonkei dojo

Il est recommandé d'arriver la veille du stage. L'accueil de personnes externes au stage est possible en fonction des places disponibles, et au tarif du logement seul.

We recommend arriving the day before the internship. Hospitality for persons external to the internship is possible depending on the places available, for the price of accommodation alone.

Patrice Le Masson

a commencé les arts martiaux en 1972 et l'aïkido en 1983. Il a été l'élève de **Kanetsuka Sensei** pendant 15 ans, **Mugurusa** (3 ans), il est désormais l'élève de **Daniel Toutain** depuis 1997. Il a effectué plusieurs voyages au Japon durant lesquels il a pratiqué comme élève interne chez **Saito Sensei** dans le dojo du fondateur à Iwama. Il a ainsi étudié plusieurs écoles : **Yoshinkan, Aïkikai, Kashima, Iwama**. La pratique avec d'autres maîtres notamment **Tamura, Kobayashi, Osawa, Tissier**, a encore étayé son assise technique initiale.

Enseignant depuis 1987, il a été durant 26 ans l'organisateur de stages internationaux pour ses maîtres. Aujourd'hui **5e dan**, et ayant remanié sa pédagogie depuis quelques années, il pratique quotidiennement dans son dojo personnel du pays d'Auray (**Sonkei dojo**), et vous reçoit en sessions *uchi deshi* (= élève interne) tout au long de l'année.

Patrice Le Masson

*began martial arts in 1972 and aikido in 1983. He was the pupil of **Kanetsuka Sensei** for 15 years, **Mugurusa** (3 years), he is now the pupil of **Daniel Toutain** since 1997. He made several trips to Japan during which he practiced as an internal student at **Saito Sensei** in the founder's dojo in Iwama. He studied several schools: **Yoshinkan, Aikikai, Kashima, Iwama**. The practice with other masters including **Tamura, Kobayashi, Osawa, Tissier**, further supported his initial technical base.*

Professor since 1987, he has been the organizer of international courses for his teachers for 26 years.

*Now **5th dan**, and having revamped his pedagogy for some years, he practiced daily in his personal dojo in Morbihan (**Sonkei dojo**), and received you in sessions *uchi deshi* (= internal student) throughout the year.*

